
感激“良友”伴我行－新疆李姊妹 

 

与“良友”的缘     

我与“良友”的缘起自 1985 年。那时我刚信耶稣，长辈爱惜我们这些孩子没有

学习的地方，教我们每天收听良友农村圣经学院的广播，这是我们唯一学习的渠

道，特别记得有位老师名字和我一模一样。也是在那时，我透过课程确定了我对

神的认识，不止在理论和知识上，而是生命的相遇。 

 

感谢良友学院 

没想到二十多年后，“良友”又给我们创建了这么好的学习平台，使我们在服侍

中再次得着帮助。同样感谢学院的老师辛勤付出，为我们辛劳的批改作业，并详

细指导作业中的不足，字里行间透出一份认真，也洋溢着主爱的甘甜。 

 

一路走来 

我从开始学习良院课程，经历了许多的事，遇见许多的问题。刚开始的时候，觉

得有许多难处，其一就是学习期太长，教会事工又多，不知能否坚持下去；其二

就是听课的问题，有时候已忙得“两天的道一天听”，压力不小，听道一长人特

别疲乏，就不想学了；其三就是几个肢体一起学，就有力量了，但若其他人放松，

自己推他们也疲乏时也很灰心，就想放弃算了。幸好每次都是组长和组员一起鼓

励我们这个区的学员，帮助我们克服这些问题，鼓励我们积极按时完成课程。 

 

学习所得 

经过一段时间的学习，我发现自己的视野扩大了，对真理的认识有了很大的提升，

同时我发现学习的内容对我个人及教会服侍、管理都有很大帮助。我和主之间的

关系不断地建立，我对神的道理更加清晰，许多偏执的观点都得到指正，使我的

教导和牧养更贴近圣经的教导。 

 

鼓励同工向学 

我开始鼓励所有同工一起学，在每一个课程学习后，我们就实践在日常生活中。

渐渐地，我每个服侍都有一个明确的计划和思路，我知道该如何牧养教会。例如

在差传上，我们跨文化宣教，植堂也有初步果效，我们更加计划在下一年积极鼓

励教会的肢体都学习良院课程，使人人在真理上都得着装备。 

 

给正在学习的弟兄姊妹 

我有很深的感触，就是一定好好学习、装备好自己，才能把未闻福音之地的迷羊

找回来，完成神交托的使命（提后 2：2）。因为只有知道主的教训，才能交托

那忠心能教导别人的人。 

 

 

欢迎弟兄姊妹留言回应 

讨论话题：你还记得上课时一些令你感到耳目一新或“当头棒喝”的教训吗？你

起初的反应如何？后来又如何？ 

 


